

CLUBES

El Inter de Milán ve la luz tras un acuerdo de financiación con Oaktree

El club anunciará la semana que viene un pacto por el que el fondo le concederá un préstamo de 250 millones de dólares.

Palco23
25 abr 2021 - 19:15



El Inter de Milán ve la luz al final del túnel. El presidente de la entidad, Steven Zhang, anunciará la semana que viene un acuerdo con el fondo Oaktree Capital Group, con sede en Chicago (Estados Unidos). En este contexto, el club también tiene como alternativa un acuerdo con el fondo estadounidense Bain Capital, con una oferta similar, según *Corriere della Sera*.

Las partes están negociando los últimos detalles de la operación. Según el rotativo, el grupo Suning, propietario de la entidad, mantendrá el control del club aunque hay dos escenarios. El primero, y más probable, es un préstamo por valor de 250 millones de dólares concedido directamente a Suning Holding, mientras que el segundo, en cambio, prevé que Oaktree pase a ser parte del Inter, comprando las cuotas del fondo de Hong Kong Lion Rock (un 31%, con un valor de 166 millones) y convirtiéndose en

un socio de Suning en lugar de un financiador externo.

Suning invirtió 270 millones de euros para adquirir el club en 2016, con centenares de millones de euros en reforzar la plantilla con el objetivo de acabar con el reinado de la Juventus en Italia y dar un paso adelante en Europa. Actualmente, la deuda del grupo propietario del Inter es muy elevada, con 1.000 millones de euros en bonos que vencen a final de año.

La deuda del grupo propietario del Inter es muy elevada, con 1.000 millones de euros en bonos que vencen a final de año

A finales de noviembre, el Inter aprobó las cuentas de la temporada 2019-2020, con una caída de los ingresos del 10,8%, hasta 372,4 millones de euros. Además, cerró el año con un resultado bruto de explotación (ebitda) de 14,5 millones de euros y unas pérdidas operativas de 102,4 millones de euros.

Además, a finales de marzo el consejo de administración aprobó las cuentas del primer semestre del año. Entre el 1 de julio y el 31 de diciembre de 2020, el grupo ha visto duplicadas sus pérdidas, pasando de 32,7 millones de euros en 2019 a 62,7 millones de euros en 2020.

“Las pérdidas han sido, por tanto, contenidas, considerando la pandemia mundial , y principalmente debido a la reducción a cero de los ingresos del estadio en comparación con la reducción a la mitad del año anterior por la disputa de partidos en casa esta temporada a puerta cerrada”, detalló la entidad. Además, el incremento de los “los salarios de personal también ha influido en las pérdidas”, expuso.